
トータルでどのような制度がよいか考えていくことが必要
である。

ＪＲ採用者(平成３年採用者 )のみなさんも５２歳となり、
心配している声もある。

＜組合＞
　　　　
＜会社＞

課題として認識している。具体的に検討してきている。

６５歳定年制は現在検討しているのか。＜組合＞
　　　　＜会社＞

要素が含まれているということで、さまざまな処遇改善
を図ってきた。

エルダーの基本賃金には各種手当が含まれているといわ
れたが、例えば寒冷地手当は燃料費の高騰で見合ってい
ない。

＜組合＞
　　　　

＜会社＞

エルダー社員は５年契約を結んでいるので、現時点で
は１年単位が妥当である。

エルダー功労金は年単位ではなく月単位で支給できない
のか。

＜組合＞
　　　　
＜会社＞
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